

浜田市議会議長様

2022年6月1日

浜田市日脚町184-1 森谷公昭



この陳情は、市議又は市議会に検討していただき、このことを問題と思うなら、執行部に働きかける等、行動していただきたいとお願いするものです。

件名：

議員は、公人なのではっきりわかるように名前を出してほしいという陳情

趣旨理由：

一般質問や委員会発言等で先輩議員、同僚議員という呼び方をよく聞く。

議員は公人であるし、聞いているほうも誰が先輩で誰が後輩か全くわからない。わかる必要もない。

そもそもは、●●議員が●●議員のことを「●●議員」と一般質問で語ったことがあり、その後、●●議員が名前を呼ぶのをやめよう、お互いが褒め合うことになっては良くない。ということで始まった。

しかし、先輩議員、同僚議員と呼ぶほうがいいという理由は全く根拠のないことだし、わかりにくい。

また、先輩議員は後輩を後輩議員というのか？

議員に先輩後輩ということを公の場で規定すること自体根拠がなく、不自然である。

例えば、普通に、「●●議員」「●●議員」「●●議員」と名前を呼ぶほうが私たち市民にとってはわかりやすい。

それでなくても、議員の発言は専門的で親しみがない上に、先輩、同僚と言われてもピンとこないなので、関心がわかなくなる。

公人である、わかりにくい、という理由により、

発言時の同僚先輩の呼び方をやめ名前で呼ぶように元に戻すことの検討をお願いします。

